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Profesor de karate baleado 
habría sido amenazado 
por el padre de un alumno 
Claudio Báez estaba ayer en riesgo vital tras recibir múltiples balazos de un 
sujeto que irrumpió en su clase. Familiar habló de llamada que habría recibido. 

Matías Gatica Lindsay 

nriesgo vital se man- 
E tenía ayer Claudio 

Báez, profesor de ka- 
rate de 56 años que fue ba- 
leado por un solitario pis- 
tolero mientras realizaba 

clases a adolescentes en 
Calera de Tango. Ayer se 
desconocía el motivo del 
ataque al también destaca- 
do deportista nacional, pe- 
ro se informó que el hom- 
bre que percutólos tiros llo 
estaba buscando. 

Cerca delas 19.30 horas 
del jueves, y tal como lo ha 
hecho por 20 años, Báez 
realizaba clases en el gim- 
nasio del estadio de Calera 
de Tango, en esta ocasión, 
a una decena de menores 

de entre 10 y 17años. Fue 
enese contexto, que mien- 
tras el profesor realizaba 
la clases, en las cercanías 

del gimnasio un sujeto co- 

'menzó a preguntarle a las 
personas donde se encon- 
traba el instructor. 

De esta forma el indivi- 

duo llegó al gimnasio, bo- 
tó a patadas la puerta de 
entrada y al ver al profe- 
sor de karate de frente, sa- 

có un arma de fuego y per- 
cutó al menos cinco dispa- 
ros en su contra, lo que 
fue presenciado por sus 
alumnos. 

Inmediatamente el de- 
lincuente escapó del lugar 
hacia el sector de camino 
Lonquén y testigos asegu- 

ran que fue recogido por 
un vehículo gris que esca- 
pó rumbo a Talagante; 
mientras que la víctima 
fue traslada al Hospital Pa- 
rroquial. Luego fue deriva- 
doa otro centro asistencial 
dondeal cierre de esta edi- 

ción estaba en riesgo vital. 
Por orden del Ministe- 

rio Público el caso es inda- 

gado por la Brigada de Ho- 
micidios de la PDI. Desde 

esa unidad el subprefecto 
Ricardo Castillo dijo que   
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ADEMÁS DE DAR CLASES, CLAUDIO BÁEZ FUE CAMPEÓN NACIONAL, SUDAMERICANO Y PANAMERICANO. 

“se logra apreciar en pri- 
mera instancia diversa evi- 
dencia balística, la cual es- 
tá siendo trabajada por el 
Laboratorio de Criminina- 

lística Central. Además, se- 
ñaló que “no hubo discu- 

sión”, fue un ataque direc- 
to al profesor. 

Por su parte, el fiscal 
ECOH Leonardo Tapia se- 
ñaló que el pistolero “pre- 
gunta directamente porel 
profesor, por lo tanto uno 
pudiese entender de queal 
menos lo conocía o tenía el 
propósito directo de en- 
contrarse con él”. Además, 

señaló que “no hay ningu- 
'na amenaza previa (contra 
el profesor), por lo menos 
en los sistemas nuestros 

de la Fiscalía. Tenemos 
que investigar cual es la 
motivación. Acá no descar- 
tamos nada”. 

La alcaldesa de Calera 

deTango, Hortencia Mora, 
dijo que “hablé con su se- 
ñora ayer. Uno se va muy 
consternada porque de 

ver un profesor, vigoroso, 
buena persona, amigo, 
verlo ahora en esta situa- 
ción de un delito nunca 
visto a nivel nacional”, 

Por su parte, un fami- 
liar que prefirió resguar- 
dar su identidad señaló 
ayer al Matinal de CHV 
que manejan la teoría de 
que esto habría ocurrido 
tras una supuesta amena- 
za de un padre de un 
alumno. “Me contó un co- 
lega de él, que uno de los 
papás lo había amenazado 
a él, pero esto fue hace un 
tiempo atrás, como “oye, te 
voy a hacer esto y nunca 
más tevasaolvidar demf, 
dijo. “Lo más probable es 
que pueda ser algún tipo 
de rencilla de algún mu- 
chacho”, añadió. 

Báez es cinturón negro 6* 
Dan en el estilo Shotokan 
y ha representando a Chi- 
le como campeón nacio- 
nal, sudamericano, pan- 

americano y entrenador. 
Fundó el Club de Karate 
“Jiyukan” y también es 
miembro del consejo téc- 
nico de la Federación Na- 

cional de Japan Karate 
Association (JKA) Chile. 

La karateka Valentina 
Toro, medallista de oro 

panamericana, contó a 
Emol que Báez fue su “en- 
trenador en 2010 y 2011, 

cuando yo ni siquiera pe- 
leaba, él convenció a mi 
papá de que pasara al ka- 
rate deportivo. Viajába- 
mos todos los días desde 
Santiago Centro a Calera 
de Tango para entrenar 
(...) lo conozco tanto, des- 
detan chica, quesé que va 
a salir adelante y nos con- 
tará todo esto como una 
historia, porque él es muy 
místico, en medio de sus 
clases las suspende para 
contar historias (...) no en- 
tiendo cómo puede haber 
alguien tan desquiciado 
de atacarlo así, sí el profe 
es alguien bueno”.   
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EMPRESA MOSTRÓ PREOCUPACIÓN POR IMPLICANCIAS DE LEY. 

Camanchaca designa 
equipo para accionar 
en contra del Estado 
El gerente general de Ca- 
manchaca SA, Ricardo 
García Holtz, expresó la 
preocupación dela empre- 
sa por el contenido y las 
implicancias que tendría 
el proyecto de ley que bus- 
ca modificar el fracciona- 
miento de la pesca indus- 
trial, según manifestó en 
el marco de la Junta Ordi- 
haria de Accionistas. 
En su exposición, señaló 
que “de aprobarse esta 
iniciativa legislativa en los 
términos actualmente co- 

nocidos se afectarán gra- 
vemente los derechos ad- 

quiridos por nuestra come 
pañía y por toda la indus- 
tria, al alterar el régimen 

de licencias vigente, sin si- 
quiera establecer una legí- 
tima compensación”. 
Agregó que “la ley impon- 
dría cargas económicas 
desproporcionadas e in- 
justas, atentando contra 
principios constituciona- 
les como el derecho de 
propiedad y la confianza 
legítima en la estabilidad 
del marco regulatorio”. 

Frente a una consulta de 
un fondo de pensiones ac- 
cionista sobre las iniciati- 
vas que adoptará Caman- 
chaca ante el proyecto de 
ley de fraccionamiento 
pesquero, la compañía in- 
formó que decidió confor- 
mar un equipo interdisci- 
plinario, liderado por el 
abogado Jorge Bofill 
Genzsch, queanalizará to- 
dos los escenarios deriva- 
dos de esta reforma legal y 
definirá los cursos de ac- 
ción legales necesarios. 
“Lo que está ocurriendo 
con la discusión de esta 

Lo que está 
ocurriendo con la 
discusión de esta 
ley nos obliga a 
tomar decisiones 
concretas que 
resguarden el 
porvenir de 
nuestra empresa”. 

Ricardo García Holt, gerente 

ley nos obliga a tomar de- 
cisiones concretas que 

resguarden el porvenir de 
nuestra empresa. Por ello, 

de aprobarse la ley en los 
términos conocidos, de- 
mandaremos al Estado 
porque tenemos el deber 
fiduciario de defender los 
derechos de quienes han 
confiado en Camanchaca 
y en la certeza jurídica 
que debe regir toda activi- 
dad empresarial”, expre- 
só García Holtz. 
En la ocasión se explicó 
que “la decisión de acudir 
ala justicia también se de- 
be que la nueva ley no só- 
lo es una amenaza para 
sus accionistas directos, 

sino que también para los 
millones de trabajadores 
chilenos que, a través de 
sus fondos de pensiones, 
son accionistas indirectos 
de la compañía. Por últi- 
mo, el proyecto de ley po- 
ne en riesgo la estabilidad 
laboral de nuestros traba- 

jadores, el sustento de 
nuestros proveedores y la 
continuidad de nuestras 
inversiones”.
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